

MAGAZINE

Kunjungan silaturahmi Kapolres Tangsel ke Ketua MUI Tangsel dan Yayasan Daarul Hikmah

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Feb 13, 2025 - 17:06



TANGSEL - Dalam upaya mempererat silaturahmi dan meningkatkan sinergitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., mengunjungi Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Tangsel, serta Yayasan Daarul Hikmah yang berlokasi di Pamulang Barat, Tangerang Selatan.

Didampingi Kapolsek Pamulang Kopol Widya Agustiono, S.E., S.I.K. serta pejabat utama Polres Tangsel, Kapolres disambut hangat oleh KH. Saidih, S.Ag., bersama Sekretaris Umum MUI Tangsel, H. Abdul Rozak, Ketua Yayasan Daarul Hikmah, H. Ariadi, serta Lurah Pamulang Barat, Mulyadi, S.E.

Dalam suasana penuh keakraban, pertemuan ini menjadi momen untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan tokoh agama, dalam menciptakan lingkungan masyarakat yang aman serta kondusif di wilayah Tangerang Selatan.

Sebagai bentuk dukungan dari kepolisian terhadap kegiatan keagamaan dan pendidikan di Yayasan Daarul Hikmah, Kapolres menyerahkan seperangkat kitab suci Al-Qur'an, songkok/peci, serta sarung untuk madrasah, yang diharapkan dapat semakin memotivasi para santri dalam menimba ilmu agama.

“Sinergitas antara kepolisian dan tokoh agama (Ulama) sangat penting dalam membangun masyarakat yang religius, berintegritas dan mematuhi aturan hukum. Dengan terjalinnya hubungan silaturahmi yang erat, maka kepolisian bersama tokoh agama dapat bekerjasama untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di tengah-tengah lingkungan masyarakat,” ujar Kapolres.

Sementara itu terkait kunjungan tersebut, Ketua MUI Tangsel menyambut hangat dan mendoakan agar wilayah Tangerang Selatan aman kondusif.

“terimakasih Kapolres, Kapolsek dan jajarannya, kami mendoakan semoga kapolres beserta jajarannya selalu diberikan kesehatan dalam menjalankan amanah mewujudkan Kota Tangerang Selatan yang aman dan kondusif”terangnya.

Kegiatan kunjungan ini bukan sekadar bentuk silaturahmi, tetapi juga komitmen Polres Tangsel dalam menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh agama dan lembaga pendidikan. Ke depan, diharapkan sinergi ini terus terjalin untuk menciptakan suasana yang aman, damai, dan penuh keberkahan bagi masyarakat Tangerang Selatan. (Parman)